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ＲＩ２８２０地区 

 

  

２０１７－２０１８年度 ＲＩ会長 イアン Ｈ．Ｓ．ライズリー氏         

 

例会予定  １０月１８日 ガバナー公式訪問  保延輝文ガバナー 

        １０月２５日 復興の道しるべ ＤＶＤ鑑賞会 

 

ＶＯＬ．５５ Ｎｏ．１３（通算Ｎｏ．2532） 

 

２０１７年１０月１１日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

外部卓話 

徐 佳鋭様（２０１３－２０１４学年度米山奨学生）  

                                     

２０１７－２０１８年 度        会  長   石 塚 克 己     幹  事   倉 持 功 典 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 
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例会報告  ＶＯＬ．５５ Ｎｏ．１２（Ｎｏ．2531） １０月４日（水）曇り （司会 大塚令昌委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶             ◎ 公式訪問前クラブ協議会 

青木清人ガバナー補佐 

 

ビ ジ タ ー 

第７分区ガバナー補佐  青木清人様（水海道ロータリークラブ） 

 

誕 生 祝 

 

≪会  員≫松崎隆詞会員  武藤康之会員 

≪ご夫人≫鈴木（邦）会員  松坂会員 

 

諸 報 告 

社会奉仕委員会  染谷正美委員長 

谷和原グランドゴルフ大会開催の案内 

１０月１７日（火） ９時３０分 開会   つくばみらい市絹の台桜公園に於いて 

ご参加の程宜しくお願い致します。 

 

雑誌委員会  軽部良一委員 

まず、３ページのＲＩ会長メッセージでは、１０月２４日の世界ポリオデーにちなみまして、ポリオ撲滅に向け

た資金面での協力依頼が述べられています。 

ポリオに関しましては、９月１３日の例会における地区国際奉仕報告の中で、インドのスラム地区におけるポリ

オワクチン投与の活動が記憶に新しいところですが、後ほど、お読みいただければと思います。 

７ページからは、米山記念奨学会財団の設立５０周年を記念した特集が組まれております。当水海道ロー

タリークラブにも、メキシコからの米山奨学生としてシャナットさんがいらっしゃいますが、これまでに、１２５の

国と地域から延べ１９,８０８人もの留学生の支援をしているということです。１３ページには地区別の寄付額が

記載されていますが、２８２０地区の平均寄付額は２４,２９８円と平均を大きく上回る状況にあるようです。 

１４ページからの特集「ようこそ、日本へ」では、増加する外国人観光客に対応する人材を育成するため、

中高生を対象とした英語での観光案内コンテストを実施している北海道の倶知安ロータリークラブと、地元の

和歌山電鐡貴志川線の「たま電車」に英語をはじめとする４カ国語の図書を寄贈する取組を行っている和歌

山東南ロータリークラブが紹介されています。 

また、４６ページには、結城市立結城東中学校で中学２年生の生徒に対し「職業を学ぶ会」を開催した結城ロ

ータリークラブの取組が紹介されていますので、興味のある方は後ほどお読みいただければと思います。 

最後に、今月の「クラブを訪ねて」は、合掌造りで有名な飛騨高山にある高山中央ロータリークラブが紹介

されています。 

今月も充実した内容となっておりますので、後ほど目を通していただければと思います。 

以上で１０月号のロータリーの友の紹介といたします。 
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幹 事 報 告     倉持功典幹事 

週報受理クラブ   水戸ＲＣ 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶   石塚克己会長 

１０月第１週の挨拶を申し上げます。 

今月は第３週にガバナー公式訪問を控えています。出迎えから懇親会終了

まで会長幹事、会長エレクト、副幹事はじめ会員の皆様にも緊張の一日になり

ます。なにとぞ、よろしくお願い申し上げます。 

大先輩との会話の中で昔は厳しいガバナーもいて、戦々恐々の一日でもあ

ったということをお聞きしたりします。しかしながら私事、入会以来の公式訪問感

想として、あまり口うるさいガバナーはいなかったように思えます。 

我がクラブの北村ガバナー公式訪問のときにも当時、私は新世代奉仕委員長（現在の青少年奉仕委員

長）の立場にありました。クラブ協議会での委員会活動報告で「当委員会は３名で構成されていますが、孤独

で不安な気持ちでいっぱいです」と心情を話しましたら、笑いの渦でした。ウケを狙ったわけではありません

で、何故、笑いが出たのかも分かりませんでした。  

当時の北村ガバナーも微笑んでいらっしゃったことが記憶に残っています。振り返れば入会５年未満の者

への寛容の気持ちでもあったのかなと思っております。 

本日は公式訪問準備例会です。前年度から精力的かつ黙々と活動をされている青木清人ガバナー補佐に

おかれましては大変お疲れさまです。これまで見て感じた保延ガバナーの「人となり、考え方」や第７分区の

現状そして染谷秀雄セクレタリーの取手ロータリークラブ公式訪問感想などもじっくり拝聴し、第３週に臨めれ

ば幸いです。どうぞよろしくお願い申し上げ、挨拶といたします。 

 

公式訪問前クラブ協議会  第７分区 ガバナー補佐  青木清人様 

保延輝文ガバナーのプロフィール 

１９５０年生まれ ６７歳  旭運輸㈱代表取締役 

最終学歴：慶応義塾大学 

ロータリー歴：１９９４年１月 石岡ロータリークラブ入会 

    ２００６－２００７年度 クラブ会長 

    ２００９－２０１０年度 ガバナー補佐 

    ２０１１－２０１２年度 地区社会奉仕総括委員長 

                      ２０１５－２０１６年度 地区職業奉仕総括委員長 

公式訪問時：午前中の会長・幹事と協議・・・会員数の増減、財団・米山寄付状況、ニコニコ実績等 

    例会時の卓話・・・プロジェクターによるアメリカでの研修の様子、ＲＩ目標・地区目標 

         クラブ協議会・・・１４：００～１６：００ 

         懇親会・・・１時間程度で切り上げ 

地区目標・・・・会員増強 

 昨年      本年 

７分区 １５７  →  １６４ 

地 区 １９３５ →  １９５１ 

ロータリー財団への支援・・・・１５０ドル（１３０ドル年次寄付・２０ドルポリオ） 

  寄付「０」クラブ５年続けて“なし” 

米山記念奨学会への支援・・・・１人２５,０００円以上（普通寄付５,０００円／特別寄付２０,０００円） 

  ３４地区中  ４位 
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７分区のクラブを回ってみての感想 

竜ヶ崎ＲＣ・・・・例会が和やか。女性会員が５名 

取手ＲＣ・・・・戦略政策会議を、年１０回開催 

牛久ＲＣ・・・・３名の会員増強、勢いを感じる 

守谷ＲＣ・・・・一人 ３～４役。財団・米山寄付 １００％。地区補助金を上手に使い奉仕活動。 

龍ヶ崎中央ＲＣ・・・・２名の会員増強。２０周年をグアムで。マリアナ諸島で空軍機を使いクリスマスドロップ 

 

セクレタリー報告   染谷秀雄セクレタリー 

9 月 21 日、青木ガバナー補佐と私の 2 人で、取手クラブガバナー公式訪問に

出席してきました。当日、保延ガバナー、取手クラブ久保田会長をはじめ、地区

役員、取手クラブメンバーと事前の打合せを行ってから、公式訪問例会となり、

久保田会長の進行のもと各委員会の事業計画が発表されました。その中でも会

員増強のお話があり、取手クラブは現在、会員数が 24 名で会員増強を重点事

業として進めたいとのことでした。また、取手市にはライオンズクラブが4つあり、

青年会議所を卒業した人もライオンズクラブに流れていってしまうため、会員増

強が難しく、これからは未充填部対象者のリストアップ、公的諸団体に参加されている企業のリストアップ、知

人からの情報を収集し目標を達成したいとのことで、保延ガバナーからも会員増強は特に重要な課題であり、

地域にロータリーの情報を配信しながら会員増強を推進していってほしいとのことでした。 

 

出 席 報 告   五木田利明委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５２名 ３６名 １６名 ０名 ２名 ７３．０８％ 

 

ニコニコボックス  大串 卓委員                 入金計 ￥47,000    累計 ￥575,000  

誕生祝御礼≪会員≫武藤・松崎・鈴木（旦）  各会員 

        ≪ご夫人≫鈴木（邦）・松坂（１０月に入り秋たけなわです。益々ご自愛の程を）  各会員 

青木清人ガバナー補佐様、本日準備例会宜しくお願い致します。  石塚（克）会員 

食欲の秋ですね。  倉持会員 

やっと秋らしく涼しくなりました。今日は月見ですね。   古矢会員 

青木清人ガバナー補佐、卓話大いに楽しみです。   海老原会員 

青木ガバナー補佐、卓話楽しみにしております。  熊谷会員 

例会早退します。   大澤・染谷（昭）・山牟田   各会員 

例会欠席しました。  大塚・石塚（利）  各会員 

例会欠席申し訳ございません。   石井会員 

休みが続きました。   染谷（正）会員 

 

会報委員会  福田克比古委員長  荒井孝典副委員長  内村尚史委員 


